
Ricardo Chueca Rodríguez



Anabela da Costa Leão



Conferencia

La problemática del voto de los nacionales residentes en el extranjero

RICARDO CHUECA RODRÍGUEZ

Ricardo Chueca es Catedrático emérito de Derecho Constitucional en la Universidad de La Rioja. Anteriormente desarrolló su actividad universitaria en la Universidad de Zaragoza. Ha sido Profesor invitado en diversas universidades españolas y extranjeras.

Sus líneas de investigación han versado sobre representación política, procesos electorales, derechos fundamentales, y, últimamente, el bioderecho y el bioconstitucionalismo. En el ámbito electoral ha dirigido proyectos de investigación, así como realizado funciones de consultoría y asesoramiento tanto en el ámbito del derecho electoral de ámbito estatal como en diversos sistemas autonómicos. A tal efecto ha comparecido como experto en materia electoral en diversas comisiones parlamentarias y ha dirigido o realizado varios trabajos prelegislativos en la materia.

En la actualidad codirige el Grupo de Estudios de Derecho Electoral (GEDE), en donde se agrupan los juristas expertos para la evaluación del derecho español vigente en materia electoral. Es director, autor o coautor, entre otras, de las siguientes publicaciones en la materia. *La regla y el principio de la mayoría, Elecciones autonómicas en Aragón, La reforma de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General*, y de varias decenas de capítulos de libro o artículos en revistas científicas de la especialidad.

Recientemente ha publicado, junto con Luis Gálvez, *El voto de los españoles en el exterior*. Se trata de una monografía en donde un grupo de expertos del GEDE han analizado la situación del voto de los españoles en el extranjero, así como la reciente reforma de la LOREG en la materia.

ANABELA DA COSTA LEÃO

Anabela da Costa Leão (Oporto, 1978), profesora de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oporto. Es licenciada en Derecho por esta institución (2000) y doctora en Derecho por la Facultad de Derecho de la Universidad Nueva de Lisboa (2014), con una tesis titulada "Constitución e interculturalidad: de la diferencia a la referencia".

Es investigadora integrada y actualmente subcoordinadora del Centro de Investigación Jurídica de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oporto. Además de su actividad docente en la Facultad de Derecho y en el Máster en Derecho, ha colaborado en cursos de grado, máster y posgrado en otras instituciones, dentro y fuera de la Universidad de Oporto. Ha dirigido tesis de máster y doctorado y ha sido miembro de diversos jurados académicos. Ha ocupado diversos cargos en la Facultad de Derecho, entre ellos el de Coordinadora de Movilidad y miembro del Consejo Pedagógico.

Sus principales áreas de interés e investigación son el Derecho Constitucional, los Derechos Fundamentales y la Ciencia Política, con especial atención a las cuestiones planteadas por la diversidad cultural y religiosa y los derechos de los inmigrantes.

Ha impartido distintas conferencias, tanto nacionales como internacionales, además de tener experiencia en la participación y dirección de proyectos científicos. Sus publicaciones incluyen varios libros, artículos y capítulos de libros en publicaciones nacionales e internacionales.

06.02.2023 / 17.00 h

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias. Salón Europa

Fecha / Horario
Lugar

C/ Fruela 13. 33007 Oviedo